



雪 加古川市立神吉中学校
学校だより
校長室より 第42号

チーム一丸となって、力いっぱい襷をつなぎました！

1月10日（土）に、1. 2年生の新チームで挑む「加古川駅伝競走大会 兼 加古川市中学校新人体育大会駅伝競走大会」が加古川運動公園陸上競技場周辺コースで開催されました。加古川市近隣の中学校が出場する「加古川駅伝競走大会」では、男子が優勝、女子が準優勝。「加古川市中学校新人体育大会駅伝競走大会」では、男女ともに優勝と、立派な成績を残しました。

今シーズンは、「東播地区中学校総合体育大会駅伝競走大会」で男子が準優勝、女子が第7位に入賞し、神鍋高原で開催された「兵庫県中学校総合体育大会駅伝競走大会」に男女ともに出場を果たしました。また、県大会でも男子が準優勝し、「近畿中学校総合体育大会駅伝競走大会」で第7位に入賞しています。

新チームでのスタートとなったこの大会でも、これまで築き上げてきた伝統を受け継ぎ、自信を持って力いっぱい襷をつなぎました。これからも、自分たちの可能性を信じ、チームの目標達成に向けて、チャレンジを続けてほしいと思います。

今後、聖徳太子奉賛中学校駅伝競走大会、兵庫県中学校新人駅伝競走大会と、1～2月は駅伝シーズンが続きます。引き続き、一生懸命に部活動に取り組んでいる神吉中生への応援をよろしくお願ひします。

